
Der Ausschussvorsitzende gibt das Wort an Frau Dr. Barth zur Erläuterung der aktuellen 
Corona-Situation in Neumünster weiter.  
 
Es besteht Gelegenheit für Fragen. 
 
Frau Dr. Barth werde die aktuellen Zahlen für das Protokoll übermitteln ( siehe Anlage ).  
 
Zusammenfassend ließe sich feststellen, dass die Situation in Neumünster sehr gut im Griff 
sei.  


